

# Ma passion et saint Josémaria

La musique est devenue un peu moins une drogue pour moi

25/02/2011

Premier violoncelle de l'Orchestre symphonique de Kitchener, John se passionne pour son travail. Il pourrait y passer tout son temps. Le message de saint Josémaria lui a fait découvrir comment équilibrer harmonieusement les différents aspects de sa vie.

Mon nom est Jean et je suis violoncelliste. Je joue du violoncelle depuis l'âge de onze ans. Je suis premier violoncelle dans l'Orchestre symphonique de Kitchener-Waterloo.

J'ai entendu parler de l'Opus Dei par un ami qui est musicien. Je n'étais pas catholique à l'époque. J'étais impliqué dans autre chose.

J'étais très impressionné par cet ami dans l'orchestre. Une fois, je l'ai entendu "jouer du violon pour Dieu". Façon de parler.

Depuis, peu à peu la musique est devenue un peu moins une drogue pour moi. Les livres, la peinture, la musique sont magnifiques. Mais il arrive qu'on en fasse des fins en soi; à ne vivre que pour elles, chose que j'ai pu éviter en essayant d'offrir ma musique à Dieu. Éventuellement, je me suis marié et j'ai eu une famille. Je me dédie à elle aussi. Bien établir

les priorités est un changement que j'ai apporté à ma vie.

Car j'aurais pu me rendre fou ici, complètement immergé dans ma musique. Vous ne pouvez pas l'apporter avec vous après, vous savez? C'est un outil, un moyen. Les musiciens sont reconnus pour être excentriques. Particulièrement les compositeurs. Beethoven, par exemple, en a arraché dans sa composition, à s'en tirer les cheveux, même. Il a réellement beaucoup souffert. Et puis, Mozart, pour qui tout semblait sortir comme par enchantement. La musique... Juste la mettre sur papier. Superbe.

Mais vous regardez leur vie: un fouillis. Mozart, joueur compulsif, et quoi d'autre encore... Comment pouvait-il.... En fait, ils étaient très talentueux. Ils étaient formidables. Des maîtres...

Ils avaient un grand don et ils se sont dédiés à le faire fructifier. Ils l'ont fait, vous savez. Mais je me suis toujours dit que ce n'était pas ainsi que cela devait se passer. Ça ne devait pas nécessairement entrer en conflit avec le reste. Avoir un plan régulier où j'essaie de vivre ma foi durant la journée m'aide à garder la musique à sa place. Merveilleux, la musique. Mais ce n'est pas tout dans la vie.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/ma-passion-et-saint-josemaria/> (09/02/2026)